
Bericht zur Interschulen-Debatte

Freitag 24.11.2023 - Festsaal Akademisches Gymnasium Linz

Erfolgreiche Interschulen-Debatte in Linz

Das Debattieren ist eine Kunst, die nicht nur die Fähigkeiten der Schülerinnen und Schüler im Argumentieren und Präsentieren schärft, sondern auch ihre kritische Denkfähigkeit und ihre Bereitschaft fördert, über wichtige gesellschaftliche Themen nachzudenken. Am 24. November 2023 fand am Akademischen Gymnasium Linz die 2. Oberösterreichische Interschulen-Debatte statt, an der drei Schulen teilnahmen: das Akademische Gymnasium Linz, die HBLA Lentia und das BORG Hagenberg. Diese Veranstaltung wurde von "Debattieren in Oberösterreich" organisiert und bot den Schülerinnen und Schülern eine Plattform, um ihre Ansichten zu verschiedenen Themen auszutauschen und zu verteidigen.

Die Debatten umfassten fünf fesselnde Themen, die von den Schülern mit Leidenschaft und Sachkenntnis behandelt wurden. Die Schülerinnen und Schüler zeigten erstaunliche Argumentationsfähigkeiten und kreative Ansichten zu diesen Themen, was das Publikum beeindruckte und zum Nachdenken anregte.

Die Interschulen-Debatte in Linz erwies sich als großer Erfolg. Die Schülerinnen und Schüler zeigten nicht nur ihr Engagement für die Themen, sondern auch ihre Fähigkeit, respektvoll und sachlich zu debattieren. Die Veranstaltung bot eine wertvolle Gelegenheit für den Austausch von Ideen und Ansichten zwischen den Schulen und förderte den Bildungsdialo g in der Region.

Mit diesem erfolgreichen Event im Rücken freuen sich alle Beteiligten bereits auf die nächste Interschulen-Debatte. Es ist inspirierend zu sehen, wie junge Menschen sich für Bildung und gesellschaftliche Fragen einsetzen, und wir sind gespannt darauf, welche Themen und Argumente in der Zukunft präsentiert werden. Wir sind überzeugt, dass diese Veranstaltung dazu beiträgt, die Debattierlandschaft in Oberösterreich positiv zu beeinflussen und die Schülerinnen und Schüler weiterhin zu ermutigen, ihre Stimme zu erheben.

Ein herzlicher Dank geht an Mag. Gerhard Beuer, den Direktor des Akademischen Gymnasiums Linz, sowie an Mag. Nikolaus Hölzl für den würdigen Rahmen im Festsaal des Akademischen Gymnasium Linz. Ohne ihre Unterstützung wäre diese Debattierveranstaltung nicht möglich gewesen.

Insgesamt war die Interschulen-Debatte in Linz ein bemerkenswerter Erfolg, der die Bedeutung des Debattierens in Schulen unterstreicht und zeigt, dass junge Menschen in der Lage sind, wichtige Themen mit Leidenschaft und Überzeugungskraft zu diskutieren. Wir freuen uns auf die Fortsetzung dieses inspirierenden Bildungsevents.

ANHANG: Impressionen der Interschulen Debatte vom Freitag 24.11.2024



DEBATTIEREN
IN OBERÖSTERREICH

IMPRESSIONEN

Interschulen-Freitag 24.11.2023 - Festsaal Akademisches Gymnasium Linz





DEBATTIEREN
IN OBERÖSTERREICH

IMPRESSIONEN

Interschulen-Freitag 24.11.2023 - Festsaal Akademisches Gymnasium Linz



IMPRESSIONEN

Interschulen-Freitag 24.11.2023 - Festsaal Akademisches Gymnasium Linz





DEBATTIEREN
IN OBERÖSTERREICH

IMPRESSIONEN

Interschulen-Freitag 24.11.2023 - Festsaal Akademisches Gymnasium Linz





DEBATTIEREN
IN OBERÖSTERREICH

IMPRESSIONEN

Interschulen-Freitag 24.11.2023 - Festsaal Akademisches Gymnasium Linz





DEBATTIEREN
IN OBERÖSTERREICH

IMPRESSIONEN

Interschulen-Freitag 24.11.2023 - Festsaal Akademisches Gymnasium Linz





DEBATTIEREN
IN OBERÖSTERREICH

IMPRESSIONEN

Interschulen-Freitag 24.11.2023 - Festsaal Akademisches Gymnasium Linz





DEBATTIEREN
IN OBERÖSTERREICH

IMPRESSIONEN

Interschulen-Freitag 24.11.2023 - Festsaal Akademisches Gymnasium Linz



IMPRESSIONEN

Interschulen-Freitag 24.11.2023 - Festsaal Akademisches Gymnasium Linz





DEBATTIEREN
IN OBERÖSTERREICH

IMPRESSIONEN

Interschulen-Freitag 24.11.2023 - Festsaal Akademisches Gymnasium Linz





DEBATTIEREN
IN OBERÖSTERREICH

IMPRESSIONEN

Interschulen-Freitag 24.11.2023 - Festsaal Akademisches Gymnasium Linz

